

森崎小学校 3 年生の授業

森崎小学校 3 年生は、学校の近くの公園に行き、自然を体験しながら、外来種や在来種について学びました。そして、自分たちが守るべき自然の対象を見つけ、自分たちに何ができるかを考えました。

令和 5 年度の実績

以下の日程で専門家の講師が授業を行いました。

- 授業「学区の自然を体験しよう」
フィールドワーク：令和 5 年 5 月 25 日（木曜日）
座 学 1：令和 5 年 6 月 6 日（火曜日）
座 学 2：令和 5 年 7 月 4 日（火曜日）

授業「学区の自然を体験しよう」

フィールドワーク（森崎 3 丁目公園）

- 実施日：令和 5 年 5 月 25 日（木曜日）
- 内 容：講師は公園に行く途中の道端の外来植物について説明しました。また公園では、水の吸収の実験や昆虫探しを挟みながら、水の循環と食物網について、分かりやすく説明しました。



座学 1

- 実施日：令和 5 年 6 月 6 日（火曜日）
- 内 容：講師は、前回の公園での授業で説明した食物網の話を詳しく説明しました。生徒たちは食物網での生き物のつながりの多さに驚き、それを支える植物の大切さを学びました。



座学 2

- 実施日：令和 5 年 7 月 4 日（火曜日）
- 内 容：生徒たちから前回と前々回の授業を経て、色々な疑問が出てきました。講師は生徒たちの質問に答えながら、外来生物や在来生物について説明しました。生徒たちは外来生物の問題を学び、自分たちにできることを考えることができました。